

Antrag

der FDP-Stadtverordnetenfraktion Bad Hersfeld bezüglich Parksituation im Bereich Geistalhalle während des Lullusfestes

Beschlussvorschlag:

Der Magistrat der Kreisstadt Bad Hersfeld möge prüfen, inwieweit die Parksituation im Bereich der Geistalhalle und des Geistalbades während des Lullusfestes verbessert werden kann. Dabei sollten insbesondere eine Verlagerung der dort abgestellten Transportwagen der Lullusfest-Aussteller an Alternativstandorte geprüft werden.

Begründung:

In den Kalenderwochen 41 – 43 ist kein Parken mehr für die Besucher der Geistalhalle oder des Anne-Frank-Kindergartens möglich, da mittlerweile nicht nur der Parkplatz am Geistalbad, sondern auch der gesamte Parkplatz an der Geistalhalle mit den Transportwagen der Lullusfest-Aussteller eingenommen wird.

Dies beeinträchtigt über fast drei Wochen sowohl

- Anfahrt der Eltern zum Kindergarten (nicht mal ein Kurzzeithalten ist möglich).
- Die Sportvereine (dabei nicht nur Veranstaltungen am Wochenende, sondern auch besonders das Bringen und Holen der Kinder)
- Auch sämtliche Betreuer und Trainer haben mittlerweile keine Parkplätze mehr
- Vor allem aber sind dienstags auch die Behindertensportgruppen in der Geistalhalle tätig. Diese haben die obengenannten Probleme in noch höherem Masse. Da auch die Behindertenparkplätze auf beiden Parkplätzen wegfallen. Somit ist an einen geregelten Sportbetrieb nicht zu denken.

Daher soll geprüft werden, inwieweit die Transportwagen der Lullusfest-Aussteller in den o. g. Kalenderwochen zumindest teilweise an Alternativstandorten (z. B. am Hallenbad) untergebracht werden können, um für die genannten Beeinträchtigungen ein Stück weit Abhilfe zu schaffen.

Bad Hersfeld, 01.12.2019

Bernd Böhle

Fraktionsvorsitzender